
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00021            DEL  03/04/2015 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA CONSILIARE DEL 17 MARZO 

2015 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 3 del mese di aprile, alle ore 12:17 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 MORETTI SIG. GIOVANNI  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe NO  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo NO 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio NO     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti . 

 

Totale presenti: n. 7  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giuseppe Cassandra Antonio Di Siena Paolo Ranieri  

 



 

A relazione del Presidente, avv.Giovanni Moretti  
 

 
VISTO  il verbale della seduta di Consiglio Municipale del 17 Marzo 

2015, comprendente  gli atti dal n.15 al n.19 dell’o.d.g.; 
 

      VISTO altresì il testo (dattiloscritto) dell’intera registrazione della seduta, 
che al presente provvedimento si allega; 
 
      ACCERTATO che tale atto è rispondente alla volontà espressa dai 
Consiglieri nel corso della seduta; 
 
      RITENUTO pertanto di approvare il verbale suindicato; 

 
 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
  UDITA la relazione del Presidente e il relativo dibattito di cui all’allegato 
resoconto; 
         VISTO  lo Statuto Comunale; 
         VISTO  il Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivi dei 
Municipi; 
          PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione, ai sensi 
degli art. 49  del TUEL 267/2000, si è espresso parere favorevole in ordine alla 
sola regolarità tecnica e si è omesso  il parere in ordine alla regolarità contabile 
in virtù della natura della proposta;  
   
 

DELIBERA 
 
 

1. APPROVARE, come in effetti approva, il verbale della seduta del Consiglio 
Municipale del 17 Marzo 2015, allegato al presente atto per farne parte 
integrante e sostanziale, comprendente gli atti dal n.15 al n.19 dell’o.d.g. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Con n.8 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.8 consiglieri presenti e votanti  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 del TUEL 

267/2000 

 

IL CONSIGLIO 
 

Con n.8 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, su n.8 consiglieri presenti e  votanti   
 

 
DELIBERA 

 
 
RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 

 
 
 

 
 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

Favorevole 

Bari, 26/03/2015 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Vito Nitti) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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INDICE DEI SIMBOLI 

 

“”  I n te rven t i  d i  Cons ig l ie r i  non  iden t i f i cab i l i ;  

( * * * * )  L ’ in te r locu to re  s i  a l lon tana  da l  m ic ro fono ;  

<<>>  I n te rven t i  t rado t t i  da l  d ia le t to ;  

I l  ca ra t te re  in  cors ivo  ind ica  la  le t tu ra  de i  document i .   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Eletto alla carica di Presidente del Municipio V:  
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   Morett i  Giovanni                           Centro Democratico  

 

Eletti  alla carica di Consiglieri Municipali:  

  Lomoro Vincenzo  Part i to Democratico 

   De Stasio Antonio Part i to Democratico 

   Noviel lo Angela Part i to Democratico 

   Romano Tommaso Part i to Democratico 

  Di Lauro Paolo Decaro per Bari  

   Di Siena Antonio Decaro Sindaco 

  De Matteo Nicola Gruppo Misto 

  Sasanell i  Pasquale Forza Ital ia 

  Cassandra Giuseppe Forza Ital ia 

  Ranieri Paolo Movimento Poli t ico Schit tul l i  

 

Direttore del Municipio V: ing. Nitti  Vito  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comune di Bari 
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Composizione Consiglio del Municipio V 

Palese - Santo Spirito - Catino - San Pio 

 

 

Maggioranza: 

Centro Democrat ico : Presidente 

Part i to Democrat ico: n.4 Consigl ier i  

Decaro per Bari :  n.1 Consigl iere  

Decaro Sindaco: n.1 Consigl iere  

Gruppo Misto:  n1 Consigl iere  

 

Forza Italia

Partito 
Democratico

Centro 
Democratico

Decaro 
Sindaco

Decaro per Bari

Gruppo Misto Movimento 
Politico 

Schittulli

Forza Italia

Partito Democratico

Centro Democratico

Decaro Sindaco

Decaro per Bari

De Matteo Presidente

Movimento Politico 
Schittulli

 
 

 

Minoranza: 

Forza I ta l ia:  n.2 Consigl ier i  

Movimento Pol i t ico Schi t tu l l i :  n.1 Consigl iere  

 

 

 

 

 

 

 

Capigruppo delegati:  
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   GRUPPO Misto: De Matteo Nicola  

  GRUPPO Partito Democratico: Noviel lo Angela  

   GRUPPO Decaro per Bari:  Di Lauro Paolo  

   GRUPPO Decaro Sindaco:  Di Siena Antonio  

  GRUPPO Popolo della Libertà:  Sasanell i  Pasquale  

   GRUPPO Movimento Politico Schittulli:  Ranieri Paolo  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Commissioni Permanenti Ordinarie 
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1^ Commissione Permanente Ordinaria 

Sport -  Cultura -  Scuola -  Mercati   

 

Attività culturali e ricreative - Attività sportive - Attività scolastiche e 

parascolastiche - Commercio artigianato e mercati - Rilascio delle 

autorizzazioni al commercio ambulante in forma itinerante di tipo B - 

Mercati saltuari - Piani commerciali - Controllo dei contratti di servizio-

statuto e regolamenti comunali - Organizzazione degli uffici decentrati 

comunali 

 

Presidente: Romano Tommaso (P.D.)  

Componenti:  

Di  Siena Antonio (Decaro Sindaco)  

Lomoro Vincenzo (P.D.)  

De Matteo Nicola (Gruppo Misto) 

Cassandra Giuseppe (F.I . )  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2^ Commissione Permanente Ordinaria 
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Affari  Generali  -  Lavori Pubblici  -  Welfare 

 

Lavori pubblici - Alienazione degli immobili di interesse del Municipio 

(come individuati dall’elenco di cui all. art. 53, lettera e) - Servizi 

sociali, welfare di accesso, anziani, minori, famiglie, disabili, povertà e 

disagio adulti - Verde pubblico -  Patrimonio - Rilascio di concessioni 

di suolo pubblico temporanee e permanenti - Rilascio degli attestati 

afferenti la natura giuridica delle strade - Traffico e viabilità di 

esclusivo interesse Municipale - Viabilità interna - Rilascio delle 

autorizzazione per gli scavi in sede stradale - Acquisto di immobili da 

destinare ai servizi del Municipio - Progetto di bilancio di previsione 

approvato dalla giunta comunale, relazione previsionale 

programmatica, bilancio pluriennale, piano triennale delle OO. PP. -

Piano urbanistico generale e sue varianti, piani particolareggiati e di 

zona e relative varianti ad esclusione delle varianti approvate ai sensi 

dell’art. 34 della legge 865 del ’61, piani di lottizzazione, piano 

anticorruzione - Piano della mobilità, viabilità dei tempi della città - Atto 

di pianificazione concernente individuazione delle aree per piano di 

protezione civile - Installazione di impianti per l’erogazione di 

carburante - Interventi diretti da parte dei privati nelle maglie di prg, 

nelle aree per i servizi della residenza delle zone omogenee a) e b), 

art. 52 NTA - Localizzazione di spazi e strutture per la realizzazione 

da parte dell’amministrazione comunale di nuovi impianti sportivi -

Istituzione, ubicazione e spostamento mercati 

Presidente: Noviel lo Angela (P.D.)  

Componenti:  

De Stasio Antonio (P.D.)  

Di  Lauro Paolo (Decaro per Bari)  

Sasanel l i  Pasquale (F.I . )  

Ranier i  Paolo (M.P.S.)  

 

Commissione Consiliare Speciale 
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 Tutela e promozione del territorio  

 

Presidente: De Matteo Nicola (Gruppo Misto) 

Componenti:  

Lomoro Vincenzo  Part i to Democrat ico  

 De Stasio Antonio  Part i to Democrat ico  

 Noviel lo Angela  Part i to Democrat ico  

 Romano Tommaso Part i to Democrat ico 

Di Lauro Paolo  Decaro per Bari  

 Sasanel l i  Pasquale  Forza I ta l ia  

Cassandra Giuseppe Forza I ta l ia  

Ranier i  Paolo  Movimento Pol i t ico Schi t tu l l i  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO V: 
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Convocazione del 17 marzo 2015 alle ore 12.00 – seduta ordinaria 
 
 

1. Approvazione verbale seduta Consiliare del 10/02/2015; (rif. pag. n. 11) 

 

2. Proposta di viabilità per motivi di sicurezza su Vico Traversa S. Spirito; (rif. 

pag. n.23) 

 

3. Realizzazione zona Free WI-FI in piazza Giammarko Bellini e Piazza San 

Francesco; (rif. pag. n. 35) 

 

4. Proposta di acquisizione al patrimonio Comunale della Torre della 

Finanza; (rif. pag. n. 39) 

 

5. Comunicazioni. (rif. pag. n. 13) 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I  APPELLO ore 12.05 
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Cognome e nome 

1.  

Gruppo  P A 

1. Morett i  Giovanni -  Presidente  Centro Democrat ico  X  

2.  Lomoro Vincenzo  

 

P.D. X  

3.  De Stasio Antonio  -  Vicepresid .  P.D.  X 

4.  Noviel lo Angela  P.D. X  

 5.  Romano Tommaso  P.D. X  

6.  Di Lauro Paolo  Decaro per Bari  X  

7.  Di Siena Antonio  Decaro Sindaco X  

8.  De Matteo Nicola  Gruppo Misto X  

9.  Sasanell i  Pasquale  Forza I ta l ia  X  

10. Cassandra Giuseppe  Forza I ta l ia  X  

11. Ranieri Paolo  Movimento Pol i t ico Schi t tu l l i  X  
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Parla i l  Direttore ing. Nitt i :  Consigl ier i  present i  10, 

compreso i l  Presidente, consigl ier i  assent i  1.  La seduta è 

val ida. Presidente,  prego. 

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Passiamo al  

pr imo punto al l 'ordine del  giorno.. .  (****)  Le comunicazioni  

sono al  termine dei  lavor i . . .  (****)  Prego consigl iere 

Cassandra.  

Parla Cassandra (F. I . ) :  Chiedo la possibi l i tà  di  mettere al  

pr imo punto le comunicazioni ,  anziché al l 'u l t imo punto.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Se siamo tut t i  

d 'accordo.. .  Lo vogl iamo mettere ai  vot i  l 'ant ic ipazione del  5^ 

punto? Siete tut t i  d 'accordo? Approvata la proposta 

al l 'unanimità dei  present i .  Possiamo part i re con le 

comunicazioni .  La parola al  consigl iere Cassandra, prego.. .  

(****)  Approviamo pr ima i  verbal i  del la seduta . . .  (****)  

Punto n.1 (uno) :  

-  Approvazione verbale seduta consi l iare del  10 febbraio 

2015.   

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Passiamo al la 

votazione del l 'approvazione del  verbale del  10 febbraio 2015. 

Chi è favorevole? 9  favorevol i  (Noviel lo,  Morett i ,  Lomoro, 

Romano, Di  Lauro, Cassandra, De Matteo, Di  Siena , Ranier i ) .  

Chi  è contrar io? Nessuno. Chi s i  ast i ene? 1 astenuto 

(Sasanel l i ) .   

Passiamo al  secondo punto al l 'ordine del  giorno, che con la  

http://www.michelealtamura.net/


 
Comune di Bari – Municipio V, Verbalizzazione Seduta Consiliare del 17 marzo 2015 

_____________________________________________________________________ 

www.michelealtamura.net - Tecnologie per la Comunicazione Congressuale  - Ruvo di Puglia (Ba)  
Pagina 12 di 49 

 

12 

 

r ichiesta di  ant ic ipazione del  punto n.5,  precedentemente 

votata,  diventano le comunicazioni .  
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Punto n.5 (cinque) :  

-Comunicazioni .  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego consigl iere 

cassandra.  

Parla Cassandra (F.I . ) :  Volevo sottoporre al l 'at tenzione 

Presidente, un art icolo di  una let tera aperta che ho mandato 

qualche giorno fa,  al  Sindaco Antonio Decaro, per avere una 

r isposta, per quanto r iguarda le 18 famigl ie che a Santo 

Spir i to da 10 anni  sono r imaste  senza casa. Io ho scr i t to una 

let tera aperta ,  dove appunto spiego, e ho forni to anche al  

Sindaco di  Bar i ,  tut ta una ser ie di  documentazione per quanto 

r iguarda i l  problema che è avvenuto 10 anni  fa .  Volevo dare 

al  Presidente, l 'ar t icolo,  se  poteva consegnarlo al  Sindaco, 

perché in un incontro avuto con i l  Sindaco,  aveva detto che 

mi avrebbe dato immediatamente  del le r isposte .. .  E'  passato 

un po'  d i  tempo.. .  Questo non è avvenuto, quindi  volevo dare 

questa fotocopia. . .   

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Consigl iere,  le 

r isul tano del le inadempienze da parte del  Comune di  B ar i? 

Per conoscenza.. .   

Parla Cassandra (F.I . ) :  Solo per conoscenza.. .  I l  Sindaco 

avrebbe vis ionato con cura tut ta la problematica , e mi 

avrebbe dato del le r isposte a r iguardo, r ispetto a quel lo che 

io chiedevo.. .  Io chiedevo un'at tenzione da parte del  Sinda co 

su questa grave problematica che aff l igge 18 famigl ie da  
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ormai 10 anni .   

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Quel lo che a noi  

r isul ta ,  a me r isul ta ,  che c 'è un contenzioso che dura da 

svar iat i  anni ,  e s iccome c 'è qualche col lega qui ,  che le può 

essere di  a iuto in ordine  a questo che è un contenzioso sul  

piano civi l is t ico ,  non so se ci  sono anche problematiche sul  

p iano penale. . .  La quest ione verte sul  r isarcimento , c 'è la 

compagnia di  assicurazione , c 'è la responsabi l i tà. . .  Non 

conosco nel  dettagl io la quest ione,  però non vedo a naso, 

non vedo responsabi l i tà in ordine ad eventual i  

inadempienze.. .   

Parla Cassandra (F.I . ) :  No, assolutamente, non si  par la di  

responsabi l i tà . . .  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  . . .Dicevo di  

inadempienze e r i tardi  in ordine.. .  

Parla Cassandra (F.I . ) :  Siccome io l 'ho anche scr i t to ,  s i  è 

ver i f icato in un paese qui  vic ino, lo stesso problema, e dal  

Sindaco di  questo paese è  stato r isol to immediatamente , c 'è 

una si tuazione analoga. E'  stata r isol ta  dal l 'amministrazione 

comunale di  un paese vic ino, sto par lando di  Molfet ta,  io non 

chiedo che venga r isol to problema.. .  Nessuno ha la bacchetta 

magica, però per lo meno, se s i  possa porre un po'  d i  

at tenzione, visto che.. .  Io penso che i l  d i r i t to al la casa, faccia 

parte dei  dir i t t i  dei  c i t tadini  d i  questo Municipio.  Le lascio la 

let tera.   
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Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Intercederò con i l  

Sindaco, visto che le doveva del le r isposte. Va benissimo, la 

r ingrazio.  Ci  sono al t re comunicazioni? Degl i  intervent i? 

Prego consigl iere Sasanel l i .  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Caro Presidente, st iamo da  8 mesi  

insediat i  in questa sede, però,  nul la è stato fat to ancora.. .  In 

8 mesi  abbiamo fat to s i  e no, 2 o 3 consigl i ,  però le 

problematiche.. .  Le commissioni  che facciamo ogni  giorno, 

che sono le proposte che facciamo durante la sett imana, 

almeno 2 consigl i  a l  mese l i  dobbiamo fare! Per dare d el le 

r isposte certe ai  nostr i  c i t tadini ,  v isto che si  par la sempre del  

nostro terr i tor io. . .  La sett imana scorso le i  stava al la 

t rasmissione.. .  Ho notato che le i  fa le interviste con gl i  amici  

degl i  amici  sol tanto,  e non da del le r isposte certe al la gente.. .  

I l  nostro quart iere,  specialmente San Pio,  che io ho elencato 

nel l 'u l t ima r iunione che c 'è stata sul  nostro quart iere,  le 

di f f icol tà che ci  sono nel  nostro quart iere. . .  Invece, s i  mette 

in r isal to sol tanto la parte peggiore.. .  g iusto per avere del le 

r isposte certe. . .  Quel lo che vogl io dire,  che noi  in 10 anni  di  

Emil iano, abbiamo visto un degrado assoluto!  Non vorrei  che 

questo degrado si  r ipeta con Decaro! Visto che nul la è stato 

fat to in 8 mesi !  Piazza Eleonora, sta diventando una discar ica 

a c ielo aper to,  v isto che ci  sono ancora i  detr i t i  a destra e 

s inistra,  che danno fast id io e fra poco ci  saranno le 

comunioni !  I  bambini  poi . . .  Ci  sono le pavimentazioni  
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sconnesse! I l  mercato che è diventato una discar ica a c ielo 

aperto,  la pi t turazione del le palazzine sta venendo meno.. .  5 

mi l iardi  d i  l i re spese.. .  E nul la è stato fat to f ino ad adesso! Io 

dico sol tanto,  caro Presidente, le i  a Bari ,  s i  fa capire dal la 

nostra Amministrazione? O lei  è schiava di  quel la 

Amministrazione, visto che qua si  portano solo le pr oposte 

che arr ivano da Bari? Santo Spir i to,  i l  porto è diventato una 

discar ica! Se le i  va a vedere piazza Roma, a r idosso di  quel la 

strut tura azzurra che è i l  pont i le,  è una vera discar ica. La 

gente passeggia e vede i l  degrado! Caro Presidente, è ora 

che le i  a Bari ,  faccia sent i re la nostra r isposta. Poi ,  io vorrei  

che quando facciamo i l  Consigl io,  le adunanze si  facciano di  

sera, perché vogl io che ci  s iano i  c i t tadini  ad ascol tarc i .  E '  

bel lo mettere al la luce solo quel lo che vogl iamo!  Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t re 

comunicazioni? Prego consigl iere Noviel lo.  

Parla Noviello (P.D.) :  Io volevo chiedere al  Presidente, ma 

anche al  Consigl io per intero ,  di  poter fare una commissione 

congiunta,  oppure da inser i re al l ' interno del la commissione 

speciale,  perché ha ad oggetto lo  svi luppo del  terr i tor io ,  

a lcune quest ioni  del  lasci to Garofalo,  perché i l  parco versa in 

condiz ioni  veramente pietose , io domenica ci  sono stata ,  e 

ol t re,  d ic iamo l ' incivi l tà dei  c i t tadini ,  v i  sono alcune mancanze 

che secondo me vanno colmate immediatamente , perché qui  

st iamo par lando anche di  una ci t tadinanza che  formata da 
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associazioni ,  anche solo con un tet to sul la testa,  s i  

prenderebbe tranqui l lamente cura del  parco, avendo in 

cambio solo lo spazio.  Ora, io non dico che dobbiamo agire 

fuor i legge e fuor i  regolamento , però, probabi lmente è  i l  caso 

ad att i rare l 'at tenzione su questo  t ipo di  tematica , anche 

come Municipio,  per essere più sensibi le a quel lo che è  uno 

spazio del la c i t tadinanza , che per tanto tempo abbiamo 

chiesto,  abbiamo lot tato per ot tenere , e f inalmente r iusciamo 

ad avere uno spazio di  verde pubbl ico ,  dove le famigl ie 

r iescono tranqui l lamente a passare le giornate. Ora c i  sono 

diversi  c i t tadini  del  nostro terr i tor io ,  che in quest i  g iorni ,  

stanno dando un buon esempio, ovvero tranqui l lamente, 

vanno tranqui l lamente a pul i re i l  parco di  lor o in iz iat iva.  

Invece secondo me, dovremmo incominciare come 

commissione speciale,  come consigl io,  a chiedere alcuni  

accorgiment i .  Per esempio, far inser i re i l  parco  al l ' interno del  

patr imonio, af f inché almeno le pul iz ie del l 'AMIU, o la 

r iparazione dei  cest in i ,  vengano effet tuat i  in maniera 

costante. Quindi ,  questa è una r ichiesta che r ivolgo al  

Presidente. Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t re 

comunicaz ioni? Prego consigl iere De Matteo . 

Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Sembra che questo 

argomento,  dic iamo così,  sol levato in maniera decisamente 

opportuna dal la consigl iera,  diverse vol te dal la commissione 
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presieduta da un Tommaso Romano, purtroppo, lo dico con 

una punta di  rammarico, i l  nostro Vicesindaco, nonché 

assessore, mi sembra anche al  patr imonio, non si  ê fat to 

propr io sent i re al  r iguardo, però lo dico, perché 

ef fet t ivamente era. . .  E' ,  magar i  d ' intesa con i l  Presidente 

Morett i ,  idea mia, ma a questo punto la accolgo appieno, idea 

mia di  portare questa problematica, assolutamente at tuale,  

al l 'at tenzione del la commissione speciale,  anche  perché.. .  

Fuori  dai  dent i . . .  Molt i  d icono: . . .Che non si  fa niente! Non si  

muove niente! Dico, una vol ta che f inalmente s i  è fat to un 

giardino, veramente bel lo,  è al la portata dei  bambini ,  v ic ino 

al la scuola  tra l 'a l t ro,  dove magari ,  in qualche momento di  

svago, anche gl i  a lunni  possono partecipare.. .  E  poi  lo 

abbandoniamo completamente. Per cui ,  i l  pr imo passaggio,  

giusta osservazione, andrebbe fat to comunque una del ibera 

di  g iunta Comunale,  per cui  s i  deve assegnare al  patr imonio 

del  Municipio  questo giardino, e poi  ovviamente, come pr imo 

passo.. .  Come secondo passo, dare  comunque la possibi l i tà  

di  assegnare a un'associazione, ad una cooperat iva, a 

chicchessia,  la gest ione anche del le stanze, cosi  come 

al l ' in iz io c i  d isse, una vol ta insediato,  lo stesso assessore 

Brandi .  Per cui  è ovvio,  è una problematica aperta,  dal la 

quale noi  non possiamo sottacere e aspettare ancora. Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego consigl iere  
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Di Siena.  

Parla Di Siena (Decaro Sindaco) :  Ier i  ho assist i to con grande 

piacere al la t rasmissione di  ier i  Rai  Uno l inea verde , non so 

se voi  l 'avete vista ,  l 'a l t ro ier i ,  s i ,  hanno fat to vedere la 

mariner ia,  c i  hanno presentato in un modo molto bel lo,  molto 

car ino, ed era da tempo che non veniva presentato i l  borgo di  

Santo Spir i to in questo modo. C 'è stata una part icolar i tà che 

mi ha colpi to molto ,  . . . i l  conduttore,  al  netto del  nome che ci  

hanno sbagl iato !  i l  conduttore r imarcava questa t ip ic i tà  del  

pescato a km 0, come una pecul iar i tà rara . Al lora a questo 

punto,  io credo, anche in vi r tù di  quanto staremo per 

del iberare oggi  al  quarto punto ,  sul la torre c inquecentesca , 

che si  debba r i lanciare i l  d ibatt i to pol i t ico -amministrat ivo,  

c i rca l 'opportuni tà di  dare una sistemata agl i  stal l i  mercatal i  

dei  pescator i ,  perché attualmente lavorano in condiz ioni  

abbastanza scomode. Credo che sarebbe opportuno, 

quantomeno cominciare a porre le basi  per un eventuale 

proposta in ta l  senso. Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono 

intervent i? Al lora,  nel l 'ordine a r i t roso .. .  Bel l ina la 

t rasmissione, l 'ho vista,  me l 'hanno inviata via mai l ,  e ho 

avuto modo di  vederla. . .  I l  lato posi t ivo di  a lcune quest ioni .  

Cerchiamo di  portare, di  mettere in evidenza gl i  aspett i  

posi t iv i  del  nostro terr i tor io,  cosi  come è successo nel la 

t rasmissione di  Telebari ,  a cui  ha fat to cenno i l  consigl iere 
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Sasanel l i .  Per quanto r iguarda i l  lasci to Garo falo,  venerdì al le 

8.30, l 'assessore Brandi ,  sarà ospi te del la commissione sport  

e cul tura,  e potrebbe essere l ' occasione da parte di  tut t i  

quant i ,  d i  inter loquire con lu i ,  anche perché, ha mandato una 

nota sul  lasci to Garofa lo,  in cui  faceva r i fer imento ad 

un'eventual i tà,  e no i ,  ovviamente, se fossimo d'accordo sul la  

quest ione, di  af f idare, di  d ividere l 'af f idamento del  campo 

sport ivo, eventualmente al la scuola,  al la parrocchia,  e i  local i  

ad associazioni  che possono  curare i  settor i ,  le fasce  di  età. . .  

Alle ore 12.20 entra i l  consigliere De Stasio (presenti  11)  

Quindi ,  per af f idare  eventualmente, ad associazioni  la 

restante parte dei  local i .  Quindi  per venerdì ,  i l  Presidente 

Romano mi aveva chiesto di  contattare l 'assessore, 

prontamente ha dato la sua  disponibi l i tà per venerdì  

matt ina.. .  Poi ,  consigl iere De Matteo, potrà essere oggetto di  

d iscussione nel la commissione speciale,  t rat tandosi  di  un 

tema importante.. .  Venerdì,  se s iamo tut t i  present i ,  potremmo 

inter loquire con lu i .  Al  consigl iere Cassandra.. .  M i at t iverò 

con i l  Sindaco, data la s i tuazione che le i  ha già 

rappresentato,  f iss iamo un appuntamento, andiamo insieme,  

così eventualmente, le i  che conosce più dettagl iatamente la 

problematica, possiamo insieme vedere.. .  Per i l  consigl iere 

Sasanel l i ,  la t rasmissione di  Telebari  in cui  sono invi tato una 

vol ta al  mese, sol i tamente io non faccio telefonare agl i  amici ,  

non è mia abi tudine! Se poi  chi  chiama, io lo conosco.. .  Non 
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so se può essere un problema, non facciamo.. .  (****)  La 

real tà,  durante la t rasmissione, è stato fat to un bel  serviz io 

su San Pio,  e quindi ,  per una vol ta tanto ,  pensavo fosse 

contento.. .  Piut tosto che mettere in evidenza le brutture ,  

par lar male.. .  Lei  s i  lamenta molto spesso  che si  par la solo 

male di  San Pio. . .  E'  stato dato un tagl io p iù posi t ivo del  

terr i tor io,  dove si  d iceva che c 'erano grandi  problemi,  c i  sono 

grandi  problemi,  del la scuola che ormai è deserta ,  molta 

gente.. .  Anzi ,  nessuno iscr ive più. . .  (****)  Però, sono stat i  

anche rappresentat i  i  problemi sul  p iano .. .  (****)  Beniss imo, 

quindi  non siamo abi tuat i . . .  Forse le i  è abi tuato a trat tare con 

gl i  amici  degl i  amici ,  i l  sot toscr i t to non è abi tuato.  Abbiamo 

un modo diverso di  t rat tare s ia le amiciz ie che le persone. Lei  

s icuramente ha un'al t ra forma ment is,  s icuramente, è abi tua to 

ad avere cert i  comportament i .   Quindi ,  se la discussione è 

chiusa, possiamo passare al  prossimo punto.  

Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Mi deve dare del le r isposte  per quanto 

r iguarda i l  porto di  Santo Spir i to,  perché i l  porto di  Santo 

Spir i to è una schi fezza!  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Le sarà data 

r isposta anche per i l  porto di  Santo Spir i to.  P assiamo al  terzo 

punto al l 'ordine del  g iorno.  
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Punto n.2 (due) :  

-  Proposta di  v iabi l i tà per mot iv i  d i  s icure zza su Vico 

Traversa S. Spir i to.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Passo la parola 

al  Presidente di  commissione, per l ' i l lustrazione del la 

del ibera, prego consigl iere Noviel lo .  

Parla Noviello (P.D.) :  La 2^ commissione permanente 

“AA.GG. -LL.PP.-Welfare” nel la seduta del  11 Marzo 2015 

sul la scorta dei  sopral luoghi  ef fet tuat i  in Vico Traversa -  

S.Spir i to,  nonché sul la scorta del le r imostranze di  c i t tadini  ,  

del le r imostranze pervenute  da parte del  presidio dei  

Carabinier i  s i to nel la via medesima, r i le va e propone quanto 

segue:  

PREMESSO 

Che Vico Traversa, è interessato da elevato traf f ico 

veicolare, di  mezzi  sani tar i  e del le forze del l ’ordine;  

 

che la predetta arter ia è al locata in pieno centro 

ci t tadino e incrocia via Napol i ,  quest ’u l t ima strada ad 

al to t raf f ico veicolare;  

 

che le predette arter ie sono frequentate da numerosi  

pedoni ,  c ic l is t i  e automobi l is t i ;  
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che in loco sono present i  serviz i  pubbl ic i  per i  c i t tadini ,  

sede ASL e Carabinier i ;  

che la segnalet ica or izzontale e vert icale è insuff ic iente 

a per imetrare  i  comportament i  inadeguat i  degl i  utent i  

del la strada, in quanto i  mezzi  sani tar i  e del le forze 

del l ’ordine viaggiano ad elevata veloci tà in casi  d i  

emergenza;  

 

che, ol t re al  resto,  è necessario preservare l ’ef f ic ienza 

dei serviz i  pubbl ic i  in usci ta dal la sede ASL, ambulanze 

e auto dei  Carabinier i  e la s icurezza dei  c i t tadini ; 

 

CIO’ PREMESSO PROPONE  

 

1) L’ instal lazione al l ’ incrocio tra via Napol i  e Vico 

Traversa in S.Spir i to dei  lampeggiator i ,  nonché di  

bande rosse or izzontal i  (ove possibi le rumoro se).  

 

2) L’ instal lazione di  s istemi di  ral lentamento a cura 

del la Pol iz ia Municipale di  Bar i ,  su via Napol i  in S. 

Spir i to part icolarmente in prossimità del l ’ incrocio 

Vico Traversa con la f inal i tà di  obbl igare 

coatt ivamente gl i  utent i  del la strada al  r ispetto dei  

l imi t i  d i  veloci tà di  50 km/h;  
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L’ instal lazione di  ta l i  s istemi deve avvenire in accordo 

con la ASL e i l  presidio dei  Carabinier i   

 

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :E'  aperta la 

discussione,  passo la parola al  consigl iere Di Siena.  

Parla Di Siena (Decaro Sindaco) :  Io accolgo con piacere 

questa not iz ia,  perché ci  tenevo molto,  però cont inuo a 

r i tenere, io non so se la commissione lavor i  pubbl ic i  ha fat to 

questo t ipo di  valutazione, cont inuo a r i tenere che i l  semaforo 

a chiamata s ia la soluzione maggiormente r isolut iva, perché i l  

lampeggiante può essere un deterrente per chi  è at tento al  

r ispetto del  codice del la strada. Chi sol i tamente non r ispetta 

la segnalet ica ,  i l  codice del la strada, tende a fregarsene 

anche del  semaforo lampeggiante . Quindi ,  io invi to la 

commissione lavor i  pubbl ic i ,  a valutare nuovamente la 

quest ione, perché i l  semaforo a chiamata , è quel  t ipo di  

semaforo, che è stato instal lato anche  in al t r i  punt i  del la 

c i t tà ,  ad esempio in prossimità del la caserma B riscese, su via 

Napol i  a Bari ,  che consente l 'at t ivazione del  rosso , 

esclusivamente quando si  necessi ta,  far uscire i l  mezzo di  

soccorso. Diversamente, con i l  semaforo lampeggiante , noi  i l  

problema non lo r isolviamo, perché se deve uscire la pattugl ia  

dei  Carabinier i ,  p iut tosto che l 'autoambulanza a tut ta 

veloci tà ,  i l  semaforo lampeggiante ,  non in ibisce i l  t raf f ico 

veicolare su via Napol i .  Pertanto, io cont inuo a r i tenere che i l  

semaforo a chiamata, s ia la soluzione più r isolut iva. Grazie.  
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Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego, la parola 

al  consigl iere Noviel lo.  

Parla Noviello (P.D.) :  Rispondo,  al lora,  le nostre proposte 

sono state dic iamo modulate,  in accordo con la r ipart iz ione 

viabi l i tà,  ovviamente raccogl iendo questa r ichiesta che i l  

consigl iere Di Siena, comunque mi aveva fat to anche in  

commissione, abbiamo opportunamente inser i to ,  che 

l ' is tal lazione dei  s istemi ,  deve avvenire in accordo con le 

ASL, e i l  presidio dei  Carabinier i .  Quindi ,  nel  momento in cui  

queste due ent i tà propongono anche i l  semaforo a chiamata.. .  

(****)  E' possibi le emendare?  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  I l  dettagl io di  

carattere tecnico , poi  saranno gl i  uf f ic i  competent i . . .  

Sottol ineato i l  problema, giustamente la commissione ha 

svol to un' istrut tor ia  ta le che,  demandava poi ,  l 'opportun i tà di  

valutare l 'opportuni tà. . .   

Parla Di Siena (Decaro Sindaco) :   Quanto meno, che sia 

fat ta menzione Presidente! Perche se noi  proponiamo i l  

lampeggiante e  i  d issuasori ,  quel l i  c i  daranno i  lampeggiant i  e 

i  d issuasori !  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Prego consigl iere 

De Matteo.  

Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  per quanto r iguarda me  
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personalmente, io sono d'accordo  sul la proposta del la 

commissione, per un sempl ice mot ivo, ve lo dico perché 

penso che sia così che funzioni .  Io ovviamente vi  sot topongo 

anche una cosa che non è stata inser i ta  in questa stor ia,  

perché anche se ha una valenza propr io di  v ic inanza 

assoluta,  ed è quel la  del la casa di  cura Vi l la Luce, Santo 

Spir i to ,  dove vengono quot id ianamente trat tat i ,  o l t re 40 

pazient i  d ial is i .  I l  presidio che di te voi ,  d i  Carabinier i  e del la 

ASL, ef fet t ivamente è una cosa importante, però. . .  Dic iamo la 

ver i tà,  la gente s i  va a fare la vis i ta. . .  Sta bene.. .  Non ha 

grossi  problemi di  questo genere. La vera urgenza è propr io 

la casa di  cura Vi l la Luce!  Perché là quot id ianamente, 

vengono i  pazient i  che sono ammalat i . . .  Abbiamo due t ip i  d i  

problemi ,  che sono le automediche e le ambulanze, che ogni  

giorno, s ia di  matt ina che di  pomeriggio,  due vol te la matt ina 

quando c 'è l 'at tacco e stacco,  e due vol te i l  pomeriggio,  

quando c 'è l 'at tacco e stacco dei  pazient i  ASL. Sono dei  

pazient i  d i f f ic i l i ,  sono patologie di f f ic i l iss ime,  veramente 

incredibi l i .  Per cui ,  secondo me, questo problema, così come 

è stato impostato dal la commissione , è al tamente produtt ivo 

anche per noi !  Perché i l  ra l lentare, non signi f ica i l  dover 

fermare chicchessia!  Signi f ica sempl icemente far prestare su 

via Napol i ,  in quel  preciso trat to ,  un pochet t ino di  at tenzione, 

anche perché, tut to sommato, non vedo come 

l 'autoambulanza che esce con semaforo a chiamata, possa 
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fermare al l 'autoambulanza, andare a chiamare, scendere, 

r isal i re. . .  

Parla Di Siena (Decaro Sindaco) :Consigl iere,  non funziona  

propr io così!  

Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Altret tanto dicasi ,  anche 

per quanto r iguarda i  Carabinier i ,  i l  Carabiniere, una vol ta 

che ha messo i l  lampeggiante, se deve passare, passa!  O 

rosso, o verde, o gial lo.  L 'unica cosa che dico, e c i  tengo  a 

dire,  che nel la del ibera s i  può inser i re,  lo chiedo al  Diret tore 

del  Municipio,  e la vic inanza, quasi  concomitanza con le 

esigenze di  quel  t rat to,  del la t raversa 8 di  v ia Napol i ,  s i  

chiama così ,  t raversa 8 di  v ia Napol i ,  dove è al locato la casa 

di  cura Vi l la Luce.  

Parla Noviello (P.D.) :  Presidente io chiedo 5 minut i  d i  pausa  

per. . .  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Consigl iere 

Noviel lo,  facciamo pr ima terminare tut t i  g l i  intervent i ,  poi  

sospendiamo.. .  Prego consigl iere Romano, poi  i l  consigl iere 

Ranier i .  

Parla Romano (P.D.) :  Al lora,  io sono fermamente e appoggio 

i l  consigl iere Di Siena, perché io sono stato,  propr io io vi t t ima 

di  un incidente molto interessante.. .  Lì ,  perché ho r ischiato 

molto,  sono stato in ospedale per  diversi  g iorni . . .  Qui non è 

solo i l  problema.. .  I l  problema è la vis ib i l i tà!  C'è un problema 

di  v is ib i l i tà,  perché c 'e un problema di  parcheggio macchine, 
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propr io vic ino al la banca, e vic ino al la Goldbet,  quindi  la 

macchina che fuor iesce dal  vico traversa, per poter vedere 

chi  arr iva, s i  sporge più di  mezza macchina, chi  arr iva, che 

arr iva sempre a veloci tà non indi f ferente.. .  Ecco, i l  

lampeggiante potrebbe anche non essere un motivo per i l  

quale s i  fermi,  Ci  vuole propr io la fermata! Perché sia chi  

arr iva, s ia chi  va, non hanno la possibi l i tà di  vedere  chi  sta 

uscendo e chi  arr iva. Quindi ,  l ì  sono fermamen te convinto che 

serva un semaforo. Le autovetture, s i  devono fermare, perché 

io che ho avuto quel l ' incidente, lo r icordo come se fosse stato 

adesso, e tant i  a l t r i . . .  So che i l  problema, sopratut to,  è la 

vis ib i l i tà.  Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Passo la parola 

al  consigl iere Ranier i .  

Parla Ranieri  (Mov. Schittull i ) :  Ho la sensazione che ogni  

at t iv i tà del la nostra commissione, se non arenata in sede dei  

capigruppo, forse per un non voler fare . . .  Ogni qualvol ta 

approda in consigl io,  d iventa esplosione di  anal is i ,  sebbene i  

del iberat i  s iano già disponibi l i ,  pr ima degl i  at t i  del  Consigl io .  

Al lora s iamo costret t i  vol ta per vol ta a sospendere 5 minut i ,  a 

r ivedere, a sospendere, questo è già i l  terzo caso .. .  

Esattamente! Tra l 'a l t ro ,  non è la pr ima vol ta ,  s iamo ancora in 

at tesa di  un sempl ice ausi l io degl i  uf f ic i  tecnic i ,  che ci  

comunicano con dei  normal issimi numeri  d i  part icel la ,  per 

quanto r iguarda i l  progetto su Corso Vi t tor io Emanuele a 
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Palese.  Ora mi chiedo, ma a che gioco st iamo giocando? 

Vogl iamo informarci  pr ima dei  Consigl i? S e c 'è bisogno di  

fare del le integrazioni ,  le s i  preparano tranqui l lamente in 

Commissione, perché scusate, a questo punto, integro anche 

via Speranza, è per icolosa l ' incrocio con via Capitaneo, 

probabi lmente per icolosa anche via Duca d'Aosta ,  al l ' incrocio 

con via eccetera,  eccetera.  A ogni  at t iv i tà ,  c i  deve essere 

un'aggiunta.  Al lora,  è prefer ib i le che ci  s ia una 

comunicazione, piut tosto che arr ivare in consigl io ,  e fare 

l 'opposiz ione.. .  

Parla Di Siena (Decaro Sindaco) :  Agl i  at t i  del la commissione 

Lavori  Pubbl ic i ,  la mia r ichiesta c 'è,  e dopo te la vado a 

prendere, ed è espl ic i tamente scr i t to,  che si  r ichiede la 

valutazione del l ' instal lazione del  semaforo a chiamata . Quindi  

la prossima vol ta ,  caro vicepresidente, legga  con attenzione 

le r ichieste pervenute.. .  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Consigl iere,  lasci  

terminare, non interrompa!  

Parla Ranieri  (Mov. Schittull i ) :  . . .Sono stato interrot to ,  non 

è un problema.. .  Siccome non è chiaramente i l  mio costume 

ecl issare le mie r ichieste di  chicchessia,  s iccome la r ichiesta 

del  semaforo a chiamata , onestamente in commissione , io 

non l 'ho mai vista !  Ma ciò non togl ie che gl i  at t i  del la 

proposta del iberazione, erano qui  deposi tat i ,  e r ipeto,  è i l  

terzo caso! Abbiamo fat to 4 consigl i ,  questo è i l  terzo , i  cui  le 
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proposte portate dal la Commissione vengono interrot te per 

apr i rc i  un dibatt i to,  per  l ' integrazione.. .  Sospese e r i t i rate!  

Però, scusate, s iccome dietro i  nostr i  lavor i ,  c i  sono  

tant issimi al t r i  che r imangono arenat i ,  perché forse è megl io 

che non si  faccia ,  piut tosto che fare ,  e su questo è inut i le che 

spenda ul ter ior i  parole!  Al lora,  se già per queste piccole 

inezie,  dobbiamo andare a trovare ostacol i . . .  Scusate,  ma i l  

nostro sforzo.. .  Commissioni ,  eccetera.. .  Ma che cosa vale? 

(****)  Consigl iere Di Siena, mi faccia f in i re!   

Parla Di Siena (Decaro Sindaco) :  . . .La cr i t ica è costrut t iva!  

Se le i  non accetta la cr i t ica,  non è colpa mia!  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Consigl iere,  lasci  

terminare, non interrompa! 

Parla Ranieri  (Mov. Schittull i ) :  Non è una quest ione di  

cr i t ica. . .  Se hai  bisogno di  un insegnamento, te lo do subi to!  

Si  t rat ta di  metodo! Perché io qui  non vengo a perdere i l  mio 

tempo, perché avete da vedere in sede di  Consigl io,  qual i  

sono le proposte! Gl i  at t i  sono deposi tat i  sopra! Gl i  at t i  pr ima 

del  consigl io,  ed esattamente sono disponibi l i  g ià da quando 

parte la Commissione dei  capigruppo , la conferenza dei  

capigruppo, non è i l  caso che se si  arr iv i  in consigl io 

chiedendo una integrazione! Venite già qui  con gl i  

emendamenti !  Questo lo dice i l  regolamen to, non lo dice 

l 'avv. Ranier i !   

Parla Di Siena (Decaro Sindaco) :  Io non ho chiesto nessun  
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emendamento! Io non ho proposto niente!  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Consigl iere,  lasci  

terminare!  

Parla Ranieri  (Mov. Schittull i ) :  St iamo garbatamente 

chiedendo, per l 'ennesima vol ta,  una sospensione di  5 minut i ,  

perché dobbiamo r i t i rare i l  del iberato,  perché qualcuno non lo 

ha studiato!  Così non funziona! E'  sperpero di  denaro 

pubbl ico! E'  uno sperpero!  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t r i  

intervent i?  Consigl ier i ,  propongo 5 minut i  d i  sospensione. Chi 

è favorevole? 9 favorevol i  (De Stasio,  Morett i ,  Romano, Di  

Lauro, Cassandra, De Matteo,  Sasanel l i ,  Di  Siena, Noviel lo) .  

Chi  s i  ast iene? Nessuno. Chi è contrar io? 2 contrar i  (Lomoro, 

Ranier i ) .  La seduta è sospesa.  

Sospensione lavori ore 12.40 
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I I  APPELLO ore 12.45 

 

Cognome e nome 

12.  

Gruppo  P A 

1. Morett i  Giovanni -  Presidente  Centro Democrat ico  X  

2.  Lomoro Vincenzo  

 

P.D. X  

3.  De Stasio Antonio  -  Vicepresid .  P.D. X  

4.  Noviel lo Angela  P.D. X  

 5.  Romano Tommaso  P.D. X  

6.  Di Lauro Paolo  Decaro per Bari  X  

7.  Di Siena Antonio  Decaro Sindaco X  

8.  De Matteo Nicola  Gruppo Misto  X  

9.  Sasanell i  Pasquale  Forza I ta l ia  X  

10. Cassandra Giuseppe  Forza I ta l ia  X  

11. Ranieri Paolo  Movimento Pol i t ico Schi t tu l l i  X  
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Parla i l  Direttore ing. Nitt i :  Consigl ier i  present i  11, 

compreso i l  Presidente, consigl ier i  assent i  nessuno. La 

seduta è val ida. Presidente, prego.  

Parla i l  Presidente (Centro Democra tico) :  Riprendiamo i  

lavor i .  Ci  sono al t r i  intervent i?  Dichiaro chiusa la discussione. 

Passiamo al la votazione. Chi è favorevole al la proposta di  

del ibera relat iva al la viabi l i tà per mot ivi  d i  s icurezza di  v ico 

traversa Santo Spir i to.  Chi  è favorevole? Al l 'unanimità dei  

present i .  Vot iamo l ' immediata esecut iv i tà.  Chi  è favorevole? 

Al l 'unanimità dei  present i .  
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Punto n.3 (tre) :  

-  Real izzazione zona Free WI -FI in piazza Giammarko Bel l in i  

e Piazza San Francesco . 

Parla i l  Presidente (Centro Democrat ico) :  Passo la parola 

al  consigl iere De Matteo per la i l lustrazione del la proposta. 

Prego.  

Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  Grazie presidente, questa 

è una proposta che è venuta fuor i ,  da una r iunione del la 

commissione speciale che si  interessa del la s icure zza del  

terr i tor io,  ma anche del la vivib i l i tà del  terr i tor io,  del la tutela e 

del la promozione del lo stesso. E'  venuta fuor i  questa 

proposta, che ci  è sembrata assolutamente percorr ib i le da 

questo punto di  v ista,  perché le due zone interessate ,  

vediamo la pr ima, quel la che ci  interessa più da vic ino, che è 

quel la del  Municipio.  La zona del  Municipio,  spesso abbiamo 

visto che è interessata da un certo f lusso di  persone o 

personaggi,  che non sempre rendono vivibi le questo posto.  

Al lora,  dic iamo, per una incorreggibi le vocazione al la 

chiarezza, dic iamo subi to,  che purtroppo in diverse ore del la 

giornata, ma soprattut to alcune ore seral i ,  questo posto è 

f requentato da gente malavi tosa, c 'è spaccio di  droga.. .  Cose 

che sono chiare! I  Carabinier i ,  la forza pubbl ica ,  sono a 

conoscenza, tant 'è che ogni  tanto,  e fanno bene.. .  Fanno 

bene, e spesso vengono a fare dei  bl i tz ,  ovviamente è la 

quot id iani tà quel lo che ci  af f l igge. Perché è ovvio che i l  
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nostro vissuto , dic iamo la ver i tà,  è fat to di  quot id iani tà,  e la 

quot id iani tà,  ovviamente, secondo quel lo che è stato la 

considerazione f inale del la commissione speciale,  che ha 

par lato di  questo free WI-FI,  è stata una considerazione di  

questo t ipo, c ioè noi  non dobbiamo.. .  Questo luogo, che 

comunque è stato real izzato relat ivamente di  recente, possa 

essere lasciato in stato di  abbandono. Perché, al  d i  là del le 

eventual i  manutenzioni  che stanno da fare, è la 

f requentazione che è quel lo che ci  interessa. La logica è 

quel la che nel  momento in cui ,  noi  cerchiamo di  real izzare 

questo free WI-FI,  che ovviamente è comodissimo, soprattut to 

per i  g iovani ,  per intrat tenersi ,  per usare l iberamente 

l 'accesso a internet,  possa esserci  una frequentazione 

maggiore, ma sopratut to,  p iù che maggiore, in termini  d iversi  

da quel la che è la f requentazione attuale.  Perché è chiaro,  

nel  momento in cui  noi  sper iamo che la di f fusione di  questo 

WI-FI l ibero, vengano famigl ie,  geni tor i ,  g iovani ,  student i ,  

vengano sapendo.. .  Guardate che può sembrare una 

sciocchezza, ma non lo è assolutamente !  La dove tu sa i  che 

puoi  andare l iberamente a col legart i  a internet ,  c i  vai !  Non c 'è 

niente da fare! Siccome in al t re zone di  questo nostro 

quart iere di  Santo Spir i to non ce ne sono, nel  momento in cui  

le real izziamo, e s i  d i f fonde l ' idea, ed eventualmente anche 

con dei  manifest i  pubbl ic i . . .  Lo possiamo fare benissimo, la 

gente di  s icuro verrà.  La dove c 'è gente, la dove c 'è una 
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f requentazione onesta di  quest i  post i ,  è logico, lo r i tengo 

indispensabi le,  forse comprendere certe manifestazione 

del inquenzial i ,  s i  a l lontanano.. .  Si  a l lontanano in maniera 

spontanea.  Non abbiamo più bisogno di  fare una repressione 

così organica, come quel la  che può essere accaduta f in ora. 

Questa è la proposta che r iguarda la piazza B el l in i  e dintorni ,  

r imane i l  fat to che la ormai ,  sper iamo presto,  real izzazione 

del la piazza dei  Mi l le,  megl io conosciuta come piazza San 

Francesco, c i  port i  a real izzare anche l ì . . .  E'  ovvio,  quel la è 

una zona che è f requentate in maniera ovviamente più 

assidua di  questa piazza, è i l  cuore forse,  pulsante del la 

Santo Spir i to che si  af faccia al  mare , c i  sono tut te le at t iv i tà 

commercial i  v ic ino , e anche l ì  daremo veramente un serviz io 

assolutamente straordinar io al la popolazione, ma non solo di  

Santo Spir i to e Palese, ma se mi consent i te,  a tut te quel le 

potenzial i tà,  t ra vi rgolet te,  tur ist iche, perché i l  tur ista non è 

sol tanto quel lo che viene da fuor i ,  i l  tur ista è anc he quel lo 

che viene da Palo del  Col le,  che viene a consumare qua, che 

viene a frequentare  i l  nostro lungomare.  Per cui ,  queste 

opportuni tà,  possono dare un senso di  grande civi l tà,  sul  

nostro terr i tor io.  Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie per 

l ' i l lustrazione, consigl iere De Matteo. E condivido pienamente 

l ' in iz iat iva, ma sopratut to la f inal i tà,  perché ef fet t ivamente,  

così come abbiamo detto in più di  un'occasione, se migl ior i  la 
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qual i tà dei  f ru i tor i ,  ovviamente al lontani  immediatamente chi  

ha catt ive intenzioni . . .  Che non ha i l  senso civico e c ivi le 

nostro.  Al lora,  è aperta la discussione. Chi vuole intervenire 

sul l 'argomento? Ci sono intervent i? Dichiaro chiusa la 

discussione. Passiamo al la votazione. Chi è favorevole al la 

proposta? Al l 'unanimità dei  present i .  Vot iamo l ' immediata 

esecut iv i tà.  Al l 'unanimità dei  present i .  
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Punto n.4 (quattro) :  

-  Proposta di  acquis iz ione al  patr imonio Comunale del la Torre 

del la Finanza. 

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Passo la parola 

al  consigl iere Di Siena per l ' i l lustrazione  del la proposta.  

Parla Di Siena (Decaro Sindaco) :  Volevo subi to speci f icare, 

di  questa proposta s i  è occupata la  pr ima commissione 

permanente, in quanto, come del ibera d ' indir izzo noi  st iamo 

proponendo al  contempo, l ' is t i tuzione di  un museo al l ' interno 

del la torre.  E solo per questo, forse erroneamente, abbiamo 

valutato la quest ione in quest i  termini .  Se ci  fossimo accort i ,  

o qualcuno ci  avesse fat to notare che probabi lmente la 

proposta di  acquis iz ione patr imonio, r icadeva di  competenza 

del la seconda commissione permanente, non ci  saremmo mai 

permessi  di  t rat tare l 'argomento, perché noi  i  ruol i  l i  

r ispett iamo sempre!  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  L 'errore è stato 

mio! Se c 'è stato un errore, è i l  mio.  

Parla Di Siena (Decaro Sindaco) :  Detto c iò,  io mi scuso,  

perché non era nostra intenzione prevar icare le competenze 

di  chicchessia,  sol tanto che r ichiedendo l ' is t i tuzione di  un 

museo, proponendo l ' is t i tuzione di  un museo, r i tenevamo 

essere competent i  in ta l  senso. Detto c iò ,  a l la commissione 

cul tura è pervenuto brevi  manu, un piccolo excursus stor ico 

relat ivo al la  Torre del la Finanza, che  come in molt i  sanno, è 
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del  XVI secolo,  ed è at tualmente nel la disponibi l i tà del la 

Pol iz ia di  Stato,  è di  propr ietà del  demanio mari t t imo . Da 

svar iat i  ann i ,  la c i t tadinanza r i t iene e r ivendica , la necessi tà 

di  poter f ruire l iberamente di  quel lo che è nei  fat t i ,  i l  p iù 

ant ico monumento, insieme al  castel lo di  Argiro,  che è 

presente a Santo Spir i to,  che insiste sul  nostro terr i tor io ,  e in 

quanto oggetto anche del le l inee programmatiche di  questa 

amministrazione, di  questa maggioranza, af f inché venga 

ist i tu i to i l  museo del  mare, e del le art i  marinare , al l ' interno 

del la torre,  la pr ima commissione permanente, ha proposto 

che i l  Comune di  Bar i  acquis isca al  patr imonio la torre ,  e che 

quindi  esperisca tut to l ' i ter  amministrat ivo , funzionale 

al l 'acquis iz ione al  patr imonio ,  g iacché è stata già r invenuta 

una soluzione al ternat iva ,  per i  problemi che attualmente 

ostano al l 'acquis iz ione . In quanto,  al l ' interno del la torre ,  che 

r ipeto,  è nel la disponibi l i tà del la Pol iz ia di  Stato,  sono 

ubicate del le apparecchiature di  non megl io spec i f icata 

natura, ut i l i  a l  monitoraggio del  t raf f ico mari t t imo , ant istante 

quel lo specchio d 'acqua. Si  è proposto ,  che le 

apparecchiature insistent i  nel la torre,  vengono spostate 

nel l 'area demaniale del l 'Aeronaut ica M i l i tare,  che già adibi ta 

a radiofaro, in local i tà Torre Sant 'Agost ino, nel  terr i tor io 

comunale di  Giovinazzo, ma comunque l imitrofo al  terr i tor io di  

Santo Spir i to ,  e sempre ant istante i l  mare , af f inché l iberata  la 

torre da quest i  gravami ,  che attualmente insistono , s i  possa 
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f inalmente rendere nuovamente fruibi le la c i t tadinanza , a 

quel lo che è forse, i l  monumento più caratter ist ico del  

terr i tor io .  Vi  r ingrazio.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Bene, è aperta la 

discussione. Passo la parola al  Consigl iere De Matteo. Prego.  

Parla De Matteo (Gruppo Misto) :  . . .Tanto perché, 

involontar iamente abbiamo discusso in commissione di  questo 

problema, perché io sono convinto che r iscopr i re ,  caro 

Presidente Morett i ,  i l  senso profondo e le regole ,  è una cosa 

assolutamente importante . Io non credo che tu t i  debba 

scusare di  qualche cosa , perché non è questo i l  problema. I l  

problema fondamentale è che noi  comunque di  queste cose 

discut iamo, indipendentemente se è un problema di  

patr imonio o meno. Ma del  resto,  sono d'accordo anche con 

chi  proponeva dal l ' in iz io del le commissioni  congiunte , su 

argomenti  part icolar i .  Le commissioni  congiunte, sono u t i le 

strumento per poter migl iorare la qual i tà del la proposta 

del ibera, e penso che su questo, anche i l  Diret tore debba 

essere d'accordo. A l lora,  patr imonio da una parte,  cul tura 

dal l 'a l t ra,  ogni  tanto debbono andare a braccetto,  sono poche 

giustamente i  conteni tor i  cul tural i  d i  cui  noi  possiamo 

appropr iarc i  in questo terr i tor io .  Quel lo del la Torre del la 

Finanza è uno!  Per quanto c i  r iguarda, come commissione, e 

lo d ico in maniera molto serena, senza nessuna ombra.. .  Qua 

c 'è anche l 'a l t ro Consigl iere,  s iamo tut t i  i  present i  oggi ,  senza 
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ombra di  polemica, e che noi  c i  s iamo interessat i  d i  che cosa 

in maniera precipua? Del  concetto di  conteni tore  cul turale. . .  

Alle ore 13.00 esce i l  consigliere Sasanell i  (presenti  10) 

Allora,  i l  conteni tore cul turale,  era questo  che ci  interessava, 

c ioè rendere postazione, che da sempre è stata af f idata ad un 

elemento del la Pol iz ia,  perché è un part icolare nucleo del la 

Pol iz ia,  possa essere, dic iamo cosi ,  come dire ,  presentata la 

popolazione di  Palese e Santo Spir i to,  e non solo per Palese 

e Santo Spir i to,  per una fruibi l i tà d ' interesse cul turale .  

Questo era i l  concetto .  E'  chiaro che poi ,  i l  tut to va percorso 

attraverso un i ter vi r tuoso, che è quel lo di  chiedere i  passi  

successivi ,  e sono contento che i l  Presidente s i  s ia adoperato 

in questo senso, ha fat to s icuramente uno  studio,  ha 

ver i f icato,  ha telefonato,  ha scr i t to s icuramente. Per cui  a l la 

f ine, c i  rendiamo conto, che e al  d i  là del le competenze, i l  

r iscopr i re i l  senso del le regole,  c i  porta secondo me, a 

migl iorare la qual i tà del le del ibere  che noi  andiamo facendo.  

Indipendentemente da tut to,  r i tengo che questo concetto che 

è stato espresso precedentemente , quel lo non solo del  museo 

del  mare, e del le at t iv i tà marinare, che ancora  più profondo, 

per quanto r iguarda propr io Santo Spir i to ,  che ha una 

vocazione stor ica, da un punto di  v ista marinaresco, può 

essere una cosa ut i le,  però, a questo s igni f ica anche avere a 

disposiz ione un conteni tore,  dove tu puoi  fare mostre di  

p i t tura,  di  scul tura,  puoi  fare sala convegni,  puoi  adibire 
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anche ad un bar!  Perché no! Perché, laddove un'at t iv i tà 

commerciale può incent ivare .. .  E at trarre,  essere un'at trat t iva 

per i l  terr i tor io. . .  Però questa è una cosa di  là da venire. . .   

Quando speriamo, che entra,  se entrerà nel la nostra 

legis latura, l 'acquis iz ione al  patr imonio del  Comune di  Bar i ,  

poi  queste cose le possiamo vedere in maniera assolutamente 

serena e tranqui l la.  Per i l  momento, r i tengo che questa s ia 

una operazione necessaria e quindi  fa bene i l  V Municipio,  

grazie indipendentemente al  consenso, al la partecipazione di  

tut t i  e 10 i  Consigl ier i ,  insieme al  Presidente,  di  portare 

avant i  questa assolutamente straordinar ia in iz iat iva . Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie 

Consigl iere De Matteo. Prego consigl iere Ranier i .  

Parla Ranieri  (Mov. Schittull i ) :  Chiaramente, questo tassel lo 

abbastanza evidente ,  s i  va a r icol legare quel lo che la nostra 

commissione sin dai  pr imi giorni  d i  at t iv i tà ,  si  è sforzata di  

raggiungere. In part icolare r iguarda la zona che più 

faci lmente può valor izzare Santo Spir i to,  con cost i  

assolutamente insigni f icant i  per l 'amministrazione . Ovvero, la 

chiusura di  un trat to del  lungomare di  Santo S pir i to ,  che vada 

piazza San Francesco a piazza Roma, dove è insediata la 

Torre del la Finanza. Oggi quindi  che cosa vediamo? La 

fortunata r istrut turazione di  p iazza San F rancesco, anche la  

nostra volontà di  andarla a promuovere con l ' instal lazione di  

un WI-FI,  l 'acquis iz ione al  patr imonio Comunale del la 
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torret ta. . .  E abbiamo quel lo che è  stato def in i to 

incredibi lmente da RAI 1,  l 'e lemento pr incipe del la nostra 

tradiz ione locale ,  che è la mariner ia .  Tutto è al locato in 140 

metr i ,  che ad occhi  degl i  uf f ic i  tecnic i  del  Comune, sono 

faci lmente prat icabi l i  E chiudibi l i  a l  t raf f ico,  senza 

compromissioni  per la c i rcolazione e per i l  parcheggio.  

Quindi ,  io cont inuo a r iprendere i l  d iscorso che la 

commissione ha grandemente voluto ,  e che si  auspica a  

breve, venga affrontato in Consigl io ,  anche con queste 

ul ter ior i  premesse. Quindi ,  qui  non si  fa opposiz ione , s i  fa 

creazione di  idee, insieme anche  agl i  a l t r i  Consigl ier i ,  e al le 

idee che provengono dagl i  a l t r i  consigl ier i .  La sempl ice  

chiusura con due transenne da piazza San Francesco a 

piazza Roma, valor izzando quel lo che noi  abbiamo, che è la 

torre del la f inanza e la mariner ia,  che può diventare 

l 'e lemento pr incipe del la valor izzazione cul turale ,  come è 

stata infat t i  chiamata  " la cul tura del la pesca km 0",  potrebbe 

creare un a costo zero per l 'amministrazione, e per i l  

Munic ipio,  v isto che i  soldi  non ne  abbiamo, quel la  r isorsa e 

quel la novi tà,  che ci  potrebbe portare ad essere i l  port icciolo 

f iore al l 'occhiel lo del la Ci t tà di  Bar i .  Quindi ,  io mi sforzerò 

anche nel  pomeriggio ,  nel la commissione congiunta,  d i  

ancora una vol ta ,  d i  far s i  che i l  lavoro che ha fat to la 

commissione lavor i  pubbl ic i ,  venga ad essere inglobato in una 

vis ione, che effet t ivamente s i  vede e abbracciata da tut t i .  
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Sicuramente voterò a favore per quanto r iguarda i l  progetto di  

acquis iz ione al  patr imonio Comunale.. .  Direi  d i  p iù,  a l  

patr imonio Municipale  del la torret ta,  perché stava propr io ad 

innestarsi  in quei  150 metr i  che formano la nostra vera 

r icchezza. Quel pezzo di  lungomare , dove gl i  esercent i  

vogl iono la chiusura , dove i l  passeggio è più s igni f icat ivo ,  

dove c 'è la parte più bel la e  non si  creerebbe danno per i l  

parcheggio che tanto importante per l 'a l t ro lato del  

lungomare. Si  aggiunga a questo, t ra l ' a l t ro,  che dovrebbe 

essere imminente per i l  Comune di  Bar i ,  l 'approvazione o 

megl io la real izzazione , del la famosa pista c ic labi le dal l 'a l t ro 

lato del  lungomare, con in iz io da qui  s i  gode , f ino a cala 

d 'oro,  sul la quale c i  sono già i  fondi ,  sul la quale c 'è già un 

progetto def in i t ivo ,  la quale già presente come voce nel  

b i lancio 2013-2015, e che segue un i ter che a quanto pare, va 

abbastanza spedito.  Mi sembrerebbe a questo punto, che noi  

abbiamo tut te le carte  in tavola,  per dare una svol ta al  nostro 

terr i tor io ,  sul la quale io mi auguro e mi auspico, che i l  nostro 

senso civico s ia più forte  quals iasi  vel le i tà di  pol i t ica,  perché 

io credo che un lungomare bel lo,  è bel lo a destra,  a s inistra,  

al  centro,  per i  5 stel le e per Forza I ta l ia.  Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie 

Consigl iere Ranier i .  Prego cons igl iere Noviel lo.  

Parla Noviello (P.D.) :  Intanto io tengo a precisare quel lo che 

ha appena detto i l  col lega Ranier i  a l l ' interno del la 
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commissione, ovviamente la chiusura al  t raf f ico di  quel  t rat to,  

non è la sola ipotesi  formulata dal la nostra commissione, in 

quanto è logico che ol t re questa, che in real tà è una del le 

ipotesi ,  comunque che la commissione t iene spesso conto, 

ma ce ne sono del le al t re,  s icuramente a più largo spettro,  

che ovviamente includono la individuazione di  a lcuni  

parcheggi,  per r isolvere un problema di  ingorgo che d'estate 

s i  v iene a creare, bloccando l 'a l t ro t rat to di  lungomare.  

Ovviamente, io. . .  I l  tut to sta,  nel la proposta del la 

commissione, quel la di  b loccare  i l  t rat to del  lungomare del la 

Finanza, la r i tengo una del le proposte migl io r i  formulate dal la 

commissione, però non la vedo assolutamente possibi le 

senza i l  completamento di  p iazza San F rancesco. Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Ci  sono al t r i  

intervent i? Prego consigl iere De Matteo.   

Parla De Matteo (Gruppo Misto ) :  Non è una repl ica! E'  un 

invi to al  Presidente Morett i !  Oggi abbiamo fat to due  del ibere,  

st iamo votando anche questa ,  che io r i tengo assolutamente 

fondamentale.  Io vogl io el iminare i l  concetto che uno si  a lza 

la matt ina, e s i  mette a fare l 'ar t icolo sul  g iornale!  Pure io,  

domani matt ina, mi alzo e mi metto a fare gl i  art icol i  sui  

g iornal i !  A destra,  a s inistra,  grazie a Dio le conoscenze in 

questo campo non mi mancano.. .  E'  faci le prendersi  dei  

meri t i ,  una vis ib i l i tà che magari  non mi  compete nemmeno! 

L ' invi to è quel lo di  ut i l izzare , visto che noi  non lo abbiamo 
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ancora, però sono sicuro che lo avremo!  . . .L 'uf f ic io stampa 

del  Comune di  Bar i ,  per poter mettere in evidenza due 

argomenti ,  che r i tengo assolutamente straordinar i  per i l  

terr i tor io di  Palese e San to Spir i to.  Cioè con del ibera numero 

177, i l  Consigl io del  Municipio V, ha del iberato questo .. .  ecc.,  

ecc..  Quindi ,  s ia per i l  WI -FI,  che è important issimo, con tut te 

quel le cose che abbiamo detto,  e anche per la Torre del la 

Finanza. Perché, poi ,  nel  momento in cui  usciamo come 

Consigl io di  Municipio,  io vorrei  vedere chi  è poi ,  dei  s ingol i  

Consigl ier i ,  che si  a lza la matt ina e vuole divert i rs i  a fare,  

come dire,  i l  batt i tore l ibero. E'  un invi to.  Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie 

consigl iere De Matteo. Ci  sono al t r i  intervent i? Prego 

consigl iere  De Stasio.   

Parla De Stasio (P.D.) :  Volevo fare una considerazione 

importante, al  d i  là di  quel lo che ha detto i l  consigl iere Di 

Siena, inerent i  a l le competenze, però l 'argomento lo r i tengo 

importante, fondamentale per lo svi luppo del  nostro terr i tor io.  

Quindi ,  quando le idee sono buone, da quals iasi  mente 

provengano. L ' importante è real izzar le.  E'  chiaro, io capisco 

l ' intervento del  consigl iere Ranier i ,  dove in una zona tur ist ica 

è importante avere la chiusura al  t raf f ico ,  per i l  

completamento del la zona. Però bisogna che la zona  sia bel la 

da vedere! Al lora,  nessuno esclude che con zero euro , s i  

possa fare la chiusura al  t raf f ico nel  t rat to piazza San 
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Francesco a piazza Vi t tor io Veneto.. .  (****)  Però, è chiaro che 

se noi  non r iusciamo a completare, dico noi ,  per dire i l  

cant iere che è in essere a Santo Spir i to,  è anche brutto da 

vedere.. .  Certamente, una chiusura al  t raf f ico a Santo Spir i to,  

la dobbiamo fare! La dobbiamo fare, perché in quel  per iodo 

noi  abbiamo molt i  tur ist i  che vengono per l 'ar ia,  per i l  

passeggio che Santo Spir i to of fre sul  lungomare. E'  chiaro, 

che quest 'anno, una chiusura al  t raf f ico dal  lato dove si  mette 

in evidenza meno la negat iv i tà di  quel la piazza, bisogna far la!  

Nel  momento in cui ,  quel la piazza, io dico, con la bacchetta 

magica venga ul t imata f ino a domani,  è chiaro che si  possono 

pensare a nuovi  or izzont i ,  nuovi  progett i .  Però, in questo 

momento, io non lo dico per part i to preso, io lo dico come 

ci t tadino del  terr i tor io,  c ioè far vedere una zona dequal i f icata 

non è bel lo,  né per chi  gest isce i l  Munic ipio,  e quindi  i  

Consigl ier i  insieme al  Presidente, né per la c i t tadinanza, 

perché sicuramente non avremmo dei  parer i  favorevol i .  

Quindi ,  io quel lo che posso dire,  l 'auspic io che posso fare al  

Presidente in part icolar modo, perché essendo i l  capo del  V 

Municipio,  ma anche a tut t i  i  Consigl ier i ,  è  di  sol leci tare,  e di  

poter ul t imare al  p iù presto quest i  benedett i  lavor i  d i  Piazza 

San Francesco. Dopo di  che abbiamo, come dicev a i l  

consigl iere Noviel lo,  p iù possibi l i tà in commissione per le 

chiusure! E'  chiaro che faremo quel la più opportuna, quel la 

più bel la per i l  nostro terr i tor io,  ma è fondamentale,  dobbiamo 
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prenderci  l ' impegno un po '  tut t i ,  destra,  s in istra,  centro,  tut t i !  

Che quel la piazza, deve essere ul t imata entro i l  mese di  

maggio!  Ma maggio.. .  Sto andando con tempi larghi . . .  

Perché, se fosse ul t imata nel  mese di  apr i le ,  io sarei  ancora 

più contento. Ecco perché ci  sono del le di f f icol tà,  del le paure 

nel  fare la chiusura del  t raf f ico su quel  lato,  perché 

sicuramente avremo, persone che passeggiano e persone che 

diranno: non è bel lo da vedere quel lo che.. .  (****)  Noi 

abbiamo condiviso in commissione.. .  (****)  Con dei  requis i t i  

che rendono i l  terr i tor io vivib i le e bel lo agl i  occhi  dei  tur ist i .  

Grazie.  

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie 

consigl iere De Stasio.  Ci  sono al t r i  intervent i? Possiamo 

passare al la votazione. Chi è favorevole al la proposta d i  

del ibera di  acquis iz ione al  patr imonio Comunale, del la così 

detta Torre del la Finanza? Al l 'unanimità dei  present i .  Vot iamo 

per l ' immediata esecut iv i tà.  Al l 'unanimità dei  present i .  Non 

essendoci  al t r i  punt i  a l l 'ordine del  giorno da discutere, 

dichiaro chiusa la seduta al le ore 13.15.  

Chiusura lavori ore 13.15  
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Punto n.2 (due) :  

-  Approvazione verbale seduta consi l iare del  17 marzo 2015.   

Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Passiamo al  secondo punto 

al l 'ordine del  giorno, Approvazione verbale seduta Consi l iare del  17 marzo 2015,  

diamo per let ta la del ibera . . .  (****)  Votiamo l 'approvazione del  verbale del la 

seduta del  17 marzo 2015, chi  è favorevole?  Al l 'unanimità dei  present i .  Vot iamo 

per l ' immediata esecut iv i tà,  chi  è favorevole? Al l 'unanimi tà dei  present i .   

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

04/05/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 04/05/2015 

 Il Direttore di Municipio 

Vito Nitti 
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